

Josep Garcia



MONTMELO

Concentración de vecinos de apoyo a una doctora

Un grupo de vecinos de Montmeló se concentraron este pasado miércoles ante el ambulatorio de Montmeló para para mostrar su apoyo hacia la doctora **María Luz Pascual Ramiro**. La doctora, que ejerce como médico de familia en el ambulatorio local, deberá dejar la plaza que ha ocupado, de forma provisional, a lo largo de los últimos cinco años, el próximo día 1 de octubre. Los vecinos, los mismos que en pocos días han recogido alrededor de dos millares de firmas, quieren expresar de esta manera el aprecio que sienten hacia esta profesional sanitaria. *"Queremos que quede claro que no hay nadie que se haya ocupado tan bien de los enfermos como ella"*, explicó a esta revista **Lurdes Larena**, una de las promotoras de la iniciativa. Los pacientes de la doctora, según nos manifestaban, valoran especialmente su valía profesional, así como la gran sensibilidad y humanidad con la que desarrollaba su función en el ambulatorio de Montmeló. También critican que durante cinco años esta plaza haya estado cubierta de forma provisional. **RdV**

MOLLET

CIU pregunta a Fomento sobre las previsiones para eliminar el peaje de la AP-7

El portavoz de Fomento del grupo parlamentario de CIU en el Congreso de los Diputados, **Jordi Jané**, preguntó esta semana durante la sesión de control a la ministra de Fomento, **Magdalena Álvarez**, cuáles son las previsiones del Ejecutivo de **Zapatero** para eliminar el peaje de Mollet del Vallès a la autopista AP-7. Jané considera *'urgente'* el rescate de un *'peaje urbano'* sobre el cual los gobiernos de CIU *'ya aplicaron un descuento del 100% de la parte autonómica a todos los usuarios habituales'*, puesto que es *'la única vía'* sin semáforos que permite ir a trabajar a muchos usuarios en Barcelona. El Portavoz de Fomento de CIU recordó a la ministra que la Federación ha reclamado en varias ocasiones al Congreso la creación de un Fondo de Rescate de Peajes y que esta petición figura entre las condiciones de la formación nacionalista para apoyar los Presupuestos Generales del Estado 2006. **RdV**

CARDEDEU

El municipio subvencionará sistemas de aprovechamiento de energía solar por agua caliente sanitaria.

El Ayuntamiento de Cardedeu ha abierto una convocatoria de subvenciones para sistemas de aprovechamiento de energía solar por agua caliente sanitaria. Los sistemas que se presenten a la convocatoria se habrán de haber instalado antes del 15 de noviembre. El objetivo del Consistorio es el de promover el aprovechamiento de la energía solar térmica. Las subvenciones van destinadas a las instalaciones en viviendas ya existentes antes de la entrada en vigor de la ordenanza solar del 15 de junio de 2002. Además tendrán que utilizar captadores solares homologados y cumplir los criterios mínimos de calidad y diseño de instalaciones de energía solar para agua caliente y calefacción de la

Asociación de profesionales de Energías Renovables de Catalunya (APERCA). Las instalaciones que se presenten a la convocatoria también tendrán que cumplir las condiciones establecidas en la ordenanza solar de Cardedeu. Los sistemas serán subvencionados en función del número de solicitudes y se repartirán hasta llegar a agotar la partida presupuestaria con un importe máximo de hasta 600 euros. La documentación para beneficiarse de la subvención se tiene que presentar ante el registro general del Ayuntamiento de Cardedeu hasta el día 15 de noviembre de 2005. **RdV**

CALDES

Restricciones en la C-59 por obras de mejora

Hasta el próximo día 21 de octubre, la carretera C-59, a su paso por Caldes de Montbui, experimentará restricciones de tráfico para poder ejecutar unas obras de mejora, según informó el departament de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat.

Las restricciones de tráfico afectarán un tramo de 3 kilómetros y consistirán en la ocupación esporádica de uno de los carriles de la calzada en función de las necesidades de los trabajos de manera que se facilitará la circulación alternativa por el otro.

Las restricciones se harán entre las 8 y las 19 horas de lunes a jueves y entre las 8 y las 14 horas los viernes. **RdV**

GRANOLLERS

Organizan un curso para analizar el fenómeno de la inmigración

Granollers acogerá la próxima semana un curso de postgrado sobre cómo abordar el fenómeno de la inmigración, organizado por el Casal del Mestre de Granollers. El curso se hará en el Centre Tecnològic i Universitari de Granollers y cuenta con 35 plazas cubiertas, especialmente en el ámbito de los profesionales del trabajo social y educativo. **RdV**

PARETS

El municipio contará con una guardería más

En el mes de octubre entrará en funcionamiento en Parets del Vallès una nueva guardería privada. Este centro, dirigido a niños de 0 a 3 años, recibe el nombre de La Xana y está ubicado en el Eixample, entre las calles Mercè Rodoreda y Montserrat Roig. Además, está previsto que se construya otra, que podría entrar en funcionamiento el curso próximo. La Xana, que estará gestionada por una cooperativa educativa, dispone de tres aulas adaptadas y tiene capacidad para unos 40 alumnos. Actualmente se está trabajando en la redacción del proyecto para construir una nueva guardería, con capacidad para 80 alumnos, en un solar próximo que está previsto que entre en funcionamiento el curso 2006-2007. La Xana es la segunda guardería privada que entrará en funcionamiento en Parets del Vallès, junto con la Tom y Jerry. El municipio, además, cuenta con tres escuelas municipales: La cuna, El cirerer y El petit cirerer. **RdV**

MOLLET

Denuncian la muerte de un centenar de árboles junto a la autopista

Independents per Mollet (IxM) ha denunciado que la mayoría de los ciento cincuenta árboles plantados en el espacio entre el enlace de la autopista A-7 y la carretera C-17, en el municipio de Mollet del Vallès, han muerto por carecer de atención. La responsable de medi natural de Independents per Mollet (IxM), **Marta Garcia**, ha denunciado que según ha podido comprobar tras la inspección de la zona, *"más de cien árboles de los plantados, han muerto por falta de riego y un mínimo mantenimiento"*. Marta Garcia, ha recordado que el Ministerio de Fomento, organismo responsable de la obra, *"se tendría que haber responsabilizado del mantenimiento inicial de esta plantación, como mínimo hasta su consolidación"* y ha denunciado que *"su total dejadez ha provocado la muerte de la mayoría de los árboles"*. **RdV**